



心臓マッサージをする生徒＝弘道館

6月7日(金)弘道館にて2年生の保健体育の授業の一環として心肺蘇生法に関する講習会を実施しました。日本赤十字長崎県支部から講師を招き、緊急時の心肺蘇生の方法やAEDの使い方について実際にダミーの人形を使って

# 緊急時正しく行動できますか 2年生 心肺蘇生法の講習会

体験し学びました。学んだことを使う場面が起きないようにすることが大切ですが、もしも緊急に対応する場面に遭遇した時「正しく心臓マッサージや人工呼吸ができるか、AEDを使えるかどうか」練習をしておくことは非常に大きな意味を持ちます。「救急

隊が到着するまで心臓マッサージや人工呼吸を続けなければならない。体力を使う作業なのでなるべく多くの人が必要。周りの人に助けを求めることが大切だ」ということを講師の方が強調されていたのが印象に残りました。2年生の皆さんが、額に汗しながら真剣に心肺蘇生やAEDの使い方を確認している姿を見て私も再度緊急時の行動を確認しなければと思いました。

校門前のレンガ舗装の歩道。歩道の2つのレンガが数cm浮いていた。数cmが児童・生徒のつま先を襲う。意外に頼りなく、本校用務員に補修依頼をした。1時間後、外での会議を終えて戻った時2つのレンガはきれいに周りとなじんでいた▼「誠意」とは『迅速』である。以前お世話になっていた校長先生がよく言われていた言葉で年度最初に職員に紹介した▼問題が起こった時に「迅速」に対応するから「誠意」が伝わる。児童・生徒が安全に登校できるようにとの思いを共有し迅速に対応していただいた▼校門前でつまづく児童・生徒は激減すると思う。自身も含め波中職員は迅速でありたい。

# 陸上競技場を颯爽と駆ける波中生

## 令和6年度 郡陸上中体連 陸上大会



大会終了後の記念撮影＝6月11日、東彼杵シーサイドパーク陸上競技場にて

6月11日(火)東彼杵町シーサイドパークで、東彼杵郡中体連陸上大会が行われました。梅雨入り前の青空のもと競技場を駆け抜ける波中の陸上選手の姿がまぶしかったです。応援歌にもある「健児波中 天下に示せ」を実際に示してくれて私もうれしく思いました。

【決勝記録】3位以上の記録  
(2年男子) 1000m 3位 / 2000m 1位 / 8000m 1位 / 2位 / 1500m 1位 / 2位 / (3年男子) 1000m 3位 / 2000m 2位  
(共通男子) 3000m 3位 / (1年女子) 1000m 1位 / 3位 / 2000m 1位 / 8000m 1位 / 2位 / 走幅跳 1位  
(2年女子) 1000m 1位 / 2位 / 2000m 1位 / 8000m 1位 / 2位 / 3位 / 走幅跳 2位

# 第1回学校運営協議会

## 地域と共に進む波佐見中学校

5月30日(木)波佐見中学校校長室で令和6年度の第1回学校運営協議会(コミュニティスクール)を開催しました。約20名の委員の皆様方にお集まりいただき学校経営方針を説明させていただくとともに授業の様子について御覧いただき、意見交換をいたしました。波佐見中学校も令和に入り、地域と共にこれからの新しい時代を乗り越えていく学校運営を目指して学校運営協議会を設置し現在に至ります。変化が激しく、先が見通しにくい社会にあつて、学校だけでは解決できない諸問題も、地域の皆さんと協議をしながら乗り越えて行きたいと思っております。

# 校長日記

県大会出場が決まった場合は、自己記録の更新を目指して頑張ってください。